

## Kelleher Berjuang Jadi Kiper Utama

**LIVERPOOL (IM)** - Caoimhin Kelleher begitu gembira mendapat kesempatan bermain yang banyak bersama Liverpool. Ia berharap bisa konsisten menjadi pilihan utama, meski itu harus dilakukannya bersama klub lain.

Pada musim 2023/24, Kelleher tampil 26 kali di seluruh ajang, lebih banyak dari total penampilan yang ia bujukan di empat musim sebelumnya bersama The Reds. Ia juga tampil di 14 laga beruntun pada Februari-April saat Allison Becker cedera hamstring.

"Pertama kalinya dalam karier, saya mengalami masa seperti itu dan saya menyukainya. Saya berkembang pesat. Saya menantikan momen seperti itu. Sungguh kesempatan besar bagi saya menjadi kiper utama Liverpool," ujar Kelleher kepada The Athletic.

Menurut Kelleher, memang sudah saat dirinya menunjukkan kepaiawaian di bawah mistar. "Itu adalah waktu bagi saya menunjukkan level yang saya yakini dapat saya capai dan level yang menurut orang-orang di klub dapat saya capai. Saya telah

membuktikan saya cukup bagus untuk bermain di Premier League. Saya selalu memiliki keyakinan itu. Membuktikannya kepada orang-orang sungguh memuaskan," ujarnya.

Meski demikian, pemilik 12 caps bersama Timnas Republik Irlandia itu tahu bahwa Alisson saat ini masih dipercaya menjadi kiper utama Liverpool. Usia penjaga gawang asal Brasil itu juga masih 31 tahun dan terikat kontrak di Anfield hingga Juni 2027.

"Akan sangat bagus jika hal itu (menjadi kiper utama) terjadi di Liverpool, tapi saya tidak bodoh. Saya tahu bahwa Ali telah menjadi penjaga gawang terbaik di dunia selama bertahun-tahun. Saya mengalami saat-saat yang luar biasa di Liverpool. Ini merupakan perjalanan yang gila bagi saya dan sangat saya sukai," tandas Kelleher. ● vdp



CAOIMHIN KELLEHER  
Kiper Liverpool

## Maguire Ingin Bertahan di MU

**MANCHESTER (IM)** - Kontrak Harry Maguire di Manchester United tersisa satu tahun lagi. Bek 31 tahun itu kabarnya ingin memperpanjang masa baktinya di Old Trafford. Maguire sudah memperkuat MU sejak 2019. Dia direkrut dari Leicester City dengan banderol 80 juta Pound dan menjadikannya bek termahal di dunia saat itu.

Pasang surut menerpa Maguire selama kariernya di MU. Sempat ditunjuk jadi kapten tim, bek Inggris itu kehilangan posisinya sebagai kapten dan pemain inti setelah masuknya Erik ten Hag ke Old Trafford.

Maguire sejatinya hampir mau dilepas ke West Ham United pada 2022. Namun, dia memilih berjuang merebut kembali posisinya dan perlahan mulai rutin bermain di lini belakang Manchester United sebelum dibekap cedera.

Maguire total sudah ber-

dengan torehan 11 gol dan 7 assist. 2 gelar domestik berhasil dipersembahkannya, dengan yang terbaru trofi Piala FA 2023/2024.

Maguire bahkan diklaim tak masalah bertahan di MU terlepas dari apakah Erik ten Hag tetap menjadi manajer atau tidak. Juru taktik Belanda itu memang santer diberitakan bakal kena PHK dari klub.

"Itulah yang terjadi ketika Anda bermain untuk klub ini. Jika Anda tidak mendapatkan hasil yang baik, pemain akan diawasi. Pemain dijual, dimasukkan dalam daftar transfer dan manajer juga akan berada di bawah tekanan," kata Maguire beberapa waktu lalu, dilansir dari Daily Mail. ● vdp

206 kali untuk MU di semua kompetisi

HARRY MAGUIRE  
Pemain MU



# 10 | Sportnews



Skuad Olympiakos dengan trofi UEFA Europa Conference League.

## Olympiakos, Klub Yunani Pertama Berjaya di Eropa

*Olympiakos sebenarnya sangat sering berpartisipasi di kompetisi Eropa. Namun, mereka kerap kali mentok di fase grup atau di babak awal fase gugur.*

**ATHENS (IM)** - Olympiakos berhasil menjadi juara UEFA Europa Conference League 2023/2024 usai mengalahkan Fiorentina 1-0 pada laga final di OPAP Arena, Kamis (30/5) dinihari WIB.

Kedua tim bermain imbang 0-0 selama 2x45 menit di waktu normal. Pertandingan pun dilanjutkan ke babak tambahan 2x15 menit. Ini sekaligus menjadi pertama kalinya laga final Conference League berlanjut ke tambahan waktu. Tim asal Yunani itu akhirnya bisa menang 1-0 lewat gol Ayoub El Kaabi di menit ke-116.

Olympiakos menjadi klub Yunani pertama yang berhasil menjadi juara di kompetisi Eropa. Sebelumnya, klub Yunani seolah hanya sekadar meramaikan persaingan di kompetisi Eropa.

Prestasi terbaik klub Yunani

sebelumnya di ajang kompetisi Eropa menembus final Piala Champions yang terjadi sudah sangat lama di tahun 1971. Torehan tersebut dibuat Panathinaikos tapi mereka gagal juara usai dikalahkan oleh Ajax Amsterdam 2-0.

Olympiakos sendiri sebenarnya sangat sering berpartisipasi di kompetisi Eropa. Namun, mereka kerap kali mentok di fase grup atau di babak awal fase gugur.

Pelatih Olimpiacos, Jose Luis Mendilibar menegaskan pentingnya kemenangan klub Yunani di Eropa karena jadi momentum bagi kebangkitan di sepak bola Eropa. "Hal baiknya adalah ini bukan hanya tentang memikirkan Olympiacos, ini tentang memikirkan sepak bola Yunani. Ini akan sangat baik untuk sepak bola Yunani dan agar masyara-

kat Yunani lebih percaya pada dirinya sendiri. Sepak bola Yunani harus lebih percaya pada prestasinya," kata Mendilibar di UEFA.com.

Mendilibar pun mengaku sangat bahagia. "Saya sangat senang dan puas. Merupakan suatu kehormatan bahwa saya telah membuat seluruh komunitas ini bahagia, saya merasakan kegembiraan dan kebahagiaan yang luar biasa karena saya membuat (penggemar Olympiacos) merasa seperti ini dan saya mendedikasikan kemenangan ini kepada mereka," ujarnya.

Sukses ini mengantarkan Mendilibar ke catatan unik. Ia menyamai rekor Rafael Benitez. Ini adalah kali kedua beruntun ia mengambil alih tim selepas pergantian tahun dan mencapai final kompetisi Eropa.

Musim lalu ia membawa Sevilla juara Liga Europa, usai ditunjuk pada Maret. Ia lantas dipecat pada Oktober.

Mendilibar adalah pelatih kelima yang mencapai dua final Eropa secara beruntun dengan tim yang berbeda. Sebelumnya hanya adalah Sven-Goran Eriksson (Gothenburg, Benfica), Hector Cuper (Mallorca, Valencia),

Rafael Benitez (Valencia, Liverpool) dan Thomas Tuchel (PSG, Chelsea).

El Kaabi meraih gelar top skor dengan raihan 11 gol. Torehan ini juga membuat El Kaabi memecahkan rekor sebagai pencetak gol terbanyak di fase gugur kompetisi Eropa. Ia mengungguli Cristiano Ronaldo, Radamel Falcao dan Karim Benzema yang sebelumnya jadi yang tersebut di fase gugur dengan 10 gol.

Semua gol El Kaabi di kompetisi UEFA Conference League memang diciptakan di fase gugur. Hal ini karena Olympiakos ke UEFA Conference League usai turun kasta dari Liga Europa. Thyros hanya mampu duduk di peringkat ketiga pada babak grup pada ajang tersebut.

Jika dihitung dengan torehannya di Liga Europa, El Kaabi total bikin 14 gol di kompetisi Eropa musim ini. Ia menyamai torehan Lionel Messi sebagai pencetak gol terbanyak di kompetisi Eropa dalam satu musim. La Pulga melakukan hal tersebut pada musim 2011/2012. Messi kala itu bikin 14 gol di Liga Champions bersama Barcelona.

"Kita semua memenangkan bersama-sama. Kami berterima kasih kepada semua orang, kita semua bersama-sama, satu keluarga," ujar El Kaabi dikutip situs UEFA.

Sementara pelatih Fiorentina Vincenzo Italiano mengatakan kekalahan timnya telah memberikan rasa sakit yang lebih dalam dibandingkan dengan kekalahan di final tahun lalu di turnamen yang sama.

Pada final sebelumnya, Fiorentina takluk dengan skor 1-2 atas West Ham. Membuat rekor buruk bagi La Viola yang juga kalah di final Coppa Italia musim lalu.

"Kami benar-benar percaya kali ini. Itu menyakitkan. Ini mengecewakan untuk kedua kalinya. Mengecewakan karena sekali lagi kami memiliki banyak situasi untuk mencetak gol, tetapi para pemain melakukan semua yang mereka bisa. Sangat menyakitkan melihat para pemain saya menangi. Kami sangat yakin kali ini kami bisa mendapatkan sebuah episode yang berbeda dari musim ini," kata Italiano kepada Sky Sports Italia. ● vit

## De Jong Masuk Timnas Belanda

**AMSTERDAM (IM)** - Belanda mengumumkan skuad final untuk Piala Eropa 2024. Pelatih Tim Oranye, Ronald Koeman, tetap membawa Frenkie de Jong yang saat ini tengah cedera.

Tim Kincir Angin sudah tidak jemastan 26 nama pemain yang bakal dibawa ke Piala Eropa 2024. Koeman mencoret empat nama untuk kemudian mengumumkan skuad final Euro 2024. Empat nama yang dicoret adalah Ian Maatsen, Quentin Timber, Nick Olij dan Marten de Roon.

Belanda tergabung di Grup D pada Piala Eropa 2024 bersama Prancis, Polandia dan Austria. Pasukan Koeman memulai kiprah di ajang ini dengan melawan Polandia pada 16

Juni mendatang. Skuad Belanda di Piala Eropa 2024 yakni, kiper: Justin Bijlow (Feyenoord), Mark Flekken (Brentford, Inggris), Bart Verbruggen (Brighton). Bek: Nathan Ake (Manchester City, Inggris), Daley Blind (Girona FC, Spanyol), Stefan de Vrij (Inter Milan, Italia), Luts harel Geertruida (Fey-

enoord), Denzel Dumfries (Inter Milan, Italia), Matthijs de Ligt (Bayern Munich, Jerman), Jeremy Frimpong (Bayer Leverkusen, Jerman), Micky van de Ven (Tottenham Hotspur, Inggris), Virgil van Dijk (Liverpool, Inggris)

Gelandang: Frenkie de Jong (Barcelona), Ryan Gravenberch (Liverpool), Teun Koopmeiners (Atalanta), Tijjani Reijnders (AC Milan), Jerdy Schouten (PSV Eindhoven), Xavi Simons (RB Leipzig), Joey Veerman (PSV Eindhoven), Georginio Wijnaldum (Al Ettifaq)

Penyerang: Steven Bergwijn (Ajax), Brian Brobbey (Ajax), Memphis Depay (Atletico Madrid), Cody Gakpo (Liverpool), Donyell Malen (Borussia Dortmund), Wout Weghorst (TSG Hoffenheim, Jerman). ● vit



FRENKIE DE JONG  
Pemain Belanda

## Ini Tekad Mbappe di Piala Eropa

**PARIS (IM)** - Kylian Mbappe bertekad membawa Prancis memenangkan Piala Eropa 2024. Striker 25 tahun itu ingin melengkapinya bersama Les Bleus.

Sejak Maret 2017, Mbappe selalu dipercaya oleh pelatih Didier Deschamps untuk memperkuat Prancis. Ia sudah mencatat 77 penampilan sejauh ini dan mencetak 46 gol, menjadikannya salah satu striker tersubur negeri Eiffel tersebut.

Untuk urusan gelar, Mbappe pernah membawa Prancis maju ke dua final Piala Dunia beruntun sukses memenangi yang pertama pada 2018. Ia juga berhasil menjuarai UEFA Nations League pada 2021 usai menekuk Spanyol di final.

Hanya saja nasibnya berbeda jika membahas Piala Eropa. Kiprah Mbappe di turnamen tersebut kurang baik. Ia gagal mencetak gol pada adu penalti melawan Swiss dalam 16 besar Euro 2020, sehingga membuat Prancis angkat koper lebih cepat.

Kini, ia bertekad mengubah nasibnya di

Jerman. Jika berhasil menjadi juara, maka koleksi trofinya bersama Prancis akan komplet. Inilah yang ia harapkan.

"Mimpinya selalu sama, yaitu menang. Kami berada di final Piala Dunia dua tahun lalu dan tujuan normalnya adalah pergi ke sana dan menang. Ini tidak akan mudah, ada banyak tim kuat. Kami sangat lapar dan ingin lebih. Kami ingin menjadi bagian dari sejarah negara kami. Saya punya satu Piala Dunia, Nations League dan saya hanya melewatkan Euro. Jika saya memenangkan Euro, saya akan meraih segalanya bersama tim nasional. Saya sangat ingin menulis sejarah tim nasional saya," ujar Mbappe kepada Sky Sport Italia. ● vit

ya, saya akan meraih segalanya bersama tim nasional. Saya sangat ingin menulis sejarah tim nasional saya," ujar Mbappe kepada Sky Sport Italia. ● vit



KYLIAN MBAPPE  
Pemain Prancis

## Madrid Tak Mau Remehkan Borussia Dortmund

**MADRID (IM)** - Real Madrid akan menjalani final Liga Champions melawan Borussia Dortmund di Stadion Wembley, London, Minggu (2/6), pukul 02.00 WI. Los Blancos mempunyai catatan bagus di final Liga Champions, mampu memetik 14 kemenangan dan tiga kali melenak kekalahan.

Dua dari 14 gelar juara Real Madrid itu sendiri diraih pada saat dilatih oleh Carlo Ancelotti. Juru taktik asal Italia itu total sudah meraih empat gelar juara Liga Champions sebagai pelatih.

Dalam karier melatihnnya, Ancelotti meraih dua titel Liga Champions bersama AC Milan (2003 dan 2007) sebe-

lum kemudian mengantar Real Madrid dua kali juara (2014 dan 2022).

Benfica, Inter Milan dan Liverpool menjadi tim-tim yang sudah pernah mengalahkan Madrid di final Liga Champions. Dalam delapan final terakhir di Liga Champions, Madrid selalu memetik kemenangan.

Liverpool menjadi tim terakhir yang mengalahkan Madrid di final Liga Champions. Momen itu terjadi di final Liga Champions pada musim 1980/1981.

Sementara Dortmund bisa dibilang tim kejutan. Tidak ada yang menyangka Die Borussen bisa maju sejauh ini setelah mentok di babak

16 besar dalam dua musim sebelumnya. Yang lebih heroik, Dortmund mendepak Atletico Madrid (perempatfinal) dan Paris Saint-Germain, tim-tim yang secara teori, lebih diunggulkan lolos.

Maka pemain Madrid, Joselu mengingatkan timnya agar tidak jemastan melawan Dortmund. Madrid mesti berkaca dari kekalahan mengejutkan Leverkusens dari Atalanta 0-3 di final Liga Europa belum lama ini.

"Ini akan menjadi sebuah pertandingan yang kacau. Kami sudah menganalisis lawan dan saya selalu mengatakan bahwa peluang di final itu selalu 50-50. Saya rasa kami bisa belajar banyak

dari final Leverkusen di Liga Europa. Klub Jerman itu favoritnya dan kalah. Tidak ada pertandingan yang mudah. Lebih jauh lagi, tim-tim lain selalu punya motivasi untuk mengalahkan Real Madrid. Saya sendiri pernah mengalaminya dan merasakannya ketika aku masih membela tim lain," kata Joselu.

Di pihak Dortmund, Marco Reus akan kembali menghadapi final Liga Champions di Stadion Wembley. Dapat hasil buruk 11 tahun lalu, Reus tidak berpikir soal balas dendam.

Laga ini spesial untuk Dortmund. Kali terakhir mereka lolos ke final Liga Champions (2013) juga dipertandingkan di Stadion Wembley.

Kala itu, final antarklub Jerman tersaji di Stadion Wembley antara Dortmund dan Bayern Munich. Die Borussen harus mengakui keunggulan Bayern dengan skor 1-2.

Reus juga tampil dalam pertandingan tersebut. Jelang final kali ini, balas dendam bukan motivasi Reus dan ia lebih memilih fokus ke persiapan. "Final terakhir di Wembley (kalah dari Bayern di 2013) itu 11 tahun lalu dan sekarang lawannya beda, mainnya juga beda, jadi ini bukan soal balas dendam, ini soal

antisipasi," ujar Reus seperti dilansir situs resmi UEFA.



JOSELU  
Pemain Real Madrid

menyebutkan, timnya berjuang meraih trofi di laga final nanti. "Sekarang targetnya adalah meraih trofi karena kami tidak bisa membayangkan bagaimana besoknya di sini (Dortmund). Ini cuma soal 90 menit berikutnya, mungkin juga 120 menit, yang akan menentukan (hasilnya). Anda jadi lebih berpengalaman seiring dengan waktu. Anda mempersiapkan diri dengan lebih baik daripada ketika masih umur 20 tahun. Tapi saya kira wajar saja semua orang akan merasa gugup dan tegang, begitulah adanya," katanya. ● vdp